



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Madagascar

Question écrite n° 120921

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre déléguée à la coopération, au développement et à la francophonie sur le développement de la famine dans le sud de l'île de Madagascar. En effet, comme différentes ONG l'ont récemment montré, notamment Écoles du monde, une situation de grave malnutrition sévit, se développe dans le sud de cette île de l'océan Indien. Cette situation n'est pas nouvelle et tend malheureusement à se reproduire dans cette partie de Madagascar où les conditions climatiques sont les plus aléatoires, avec des cas de sécheresse très fréquents. Il semblerait que le gouvernement malgache ne prenne pas ce dossier suffisamment en compte pour éviter de nuire à l'image renaissante du pays, notamment pour les investisseurs et les touristes. Il conviendrait donc d'alerter fermement les autorités malgaches sur cette situation afin que des actions humanitaires urgentes puissent être menées dans cette partie de Madagascar. Il lui demande donc de lui préciser où elle compte prendre des initiatives en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120921

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : coopération, développement et francophonie

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2007, page 2799